
                                       令和５年１２月１５日 

 

    役員会だより No,3 

横浜市立美しが丘中学校 PTA 
        

 

はやいもので今年も残すところあとわずかとなりました。12月に入りいよいよ本格的な冬の到来ですね。 

冬をむかえて各感染症の流行などの心配もありますが、手洗い・うがい、食事や睡眠などに気をくばり、元

気に年末年始をむかえましょう。 

１２月８日(金)に第７回役員会が開かれましたので、ご報告いたします。 

  

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

✿役員活動報告✿ 

 

11/9（木） 青葉区 PTA連絡協議会 会長会 

11/10（金） 役員会・実行委員会 

11/14（火） 登校指導 

11/16（木） 第２回美しが丘中学校ﾌﾞﾛｯｸ 

学校運営協議会 

11/20（月） 部活動支援会  

11/21（火） 中学校給食試食会 

11/25（土） 美しが丘公園落ち葉清掃 

      美しが丘連合自治会月例会 

12/8（金）  役員会 

12/12（火） 登校指導 

 

✿役員活動予定✿ 

 

12/16（土） 年末防犯パトロール 

 

        12月 PTA紙面総会 予定 

 

1/12（金）  役員会・実行委員会 

1/16（火）  登校指導 

1/26（金）  会長会 

1/27（土）  美しが丘連合自治会月例会 

 

 

✿第７回 役員会✿ 

 

１． 会長挨拶 

 ２． 校長挨拶 

 ３． 活動報告および活動予定 

 ４． 青葉区 PTA連絡協議会 会長会 

 ５． 美しが丘連合自治会月例会報告 

 ６． 部活動支援会報告 

７． PTA紙面総会について  

 ８． その他 

    ・標準服リサイクルついて 

  ・中学校給食試食会のふりかえり 



 

 

                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                    

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 美しが丘連合自治会から ✿ 

 

11 月 25 日（土）美しが丘公園落ち葉清掃がありました。 

全体で 162 名の参加があり、美中からは、校長、 

PTA 役員、校外委員が参加しました。 

 

12/16（土）には防犯パトロールがあります。 

集合 13：50 美しが丘公園ログハウス前 

解散 15：30（予定） 

地域の皆さまの積極的な参加をお待ちしています。 

 

 

✿ 中学校給食試食会のご報告 ✿ 

 

天候にも恵まれた 11 月 21 日（火）に試食会を開催しました。当日の参加者は 13 名。 

例年同様に教育委員会の方の説明から始まり、和気あいあいと給食の試食をしました。 

メニューは和食寄りの渋めの献立でしたが、ハマ弁（中学校給食）のイメージよりは美味しい

と素直なコメントも。産地偽装など心配なニュースもありましたが、横浜市では、開始当初のハ

マ弁のシステムを変えてからは保護者から預かった費用はすべて食費に回せて、人件費など残り

の部分は市が助成しているとの事も係の方のお話にありました。今後も献立や食材については横

浜市と業者が連携して、こどもたちにより良い給食を提供できるようにしたいとお話されていま

した。 

様々な意見も聞けて有意義なイベントとなりました。 

ご参加頂けた保護者の皆さまありがとうございました。 

 

◆メニュー 

鶏肉のみぞれ煮、鯖のみそだれがけ、磯香和え、じゃが芋のカレー炒め、沢煮椀 

 

◆保護者の感想など → 市の給食担当者 

              ※青字は横浜市の給食担当の方からのコメントです 

・思ったより美味しかったが、副菜はあまり美味しくなかった。 

・ご飯の特大サイズも入れて欲しい。 

→ 炭水化物が多くなるので栄養のバランスを考慮すると難しい 

・発酵乳（ジョア）が出る日を増やして欲しい。 

・産直偽造の件、その後どうなったか知りたい。とにかく安全第一に考えて欲しい。 

  → 各方面から調査中 

 

給食試食会は、１年学年委員の皆さんが準備し、開催してくださいました。 

 

   

 

 



                                                                                                                                

 

✿ 部活動支援会のご報告 ✿ 

 

11 月 20 日（月）に第 2 回部活動支援会が行われました。代替わりして新しい保護者代表や会

計の皆さま、そして顧問の先生方にお集まりいただきました。 

それぞれの部活動からは、現在の活動状況やこれからの目標に向けて取り組むこどもたちの姿

など、たくさんの報告をいただきました。 

 

また、先日販売いたしました美中 T シャツ・トレーナーの収益金は各部活動よりいただいて

いる要望へ還元させていただく予定です。皆さまのご協力ありがとうございました。 

T シャツ、トレーナーともに、人気の色はネイビーとブラックでした。今回、新色としてトレ

ーナーのブラックがありましたが、こちらも多くの方に選ばれていました。 

商品の欠品のために色やサイズ変更などのお願いに対応していただいた皆さま、ありがとうござ

いました。 

今回、新たな試みとして Google フォームを使って注文の受付を行いました。 

部活動支援会の活動や美中 T シャツなどについてのお問い合わせ・ご意見は、美中 PTA メール

アドレスまでお願いいたします。 

 

美中 PTA メールアドレス： bichu.pta@gmail.com 

 


